

令和6年度 学校評価アンケート集計結果 考察

生徒 (回答数：424名／回答率：76.1%)

- ・タブレット端末によるアンケートを行いました。紙媒体での実施は行っていません。
 - ・今年度より、学校教育目標を「多様性を認める生徒」「主体的に学び続ける生徒」「可能性に挑戦する生徒」と掲げ、「Smile」「Diversity」「Update」「Challenge」をキーワードに教育活動に取り組んで参りました。多くの設問で肯定的な回答をした生徒が多く、新しい学校教育目標の下で生徒たちが生き生きと活動している様子が、アンケートの上からも感じ取ることができました。
 - ・生活に関する内容(1～9)については、特に「(2) 互いに注意し合う仲間関係があり、自分の周りにいじめがない。」について、過去5年間で最も肯定的な回答が多くなりました。多様性を尊重し、自分と異なる立場の人を排除しない生徒が多くなっていることを誇らしく思います。また今年は「(3) 給食の配膳・後片付けに協力的に取り組んでいる」について、前年度から最も肯定的な回答の割合が伸びていました。生徒会を中心に全校で取り組んできた成果であると思われます。加えて、今年度も「(9) 体育祭・合唱コンクール・輝秋祭などの学校行事に積極的に取り組んでいる。」については肯定的回答が9割を超えることができました。今後も生徒による積極的な自治活動を支援して参ります。
 - ・学習に関する内容(10～23)については、多くの生徒が授業に対して意欲的に取り組んだ、と回答しています。中でも「(23) 道徳の授業で命の大切さや思いやり、社会のルールを学んでいる」について、肯定的な回答が9割を超えていました。一方、「(19) 予習・復習など家庭学習に取り組んでいる」について、他の設問と比較して肯定的な回答が少なくなっています。本校の課題となる部分かと思われます。
 - ・生活規律に関する内容(24～34)については、全体を通してとても肯定的回答が多く、生徒一人ひとりが自律的で落ち着いた学校生活を過ごしているものと考えます。今後も、時間の遵守、清掃、挨拶、言葉遣い、身だしなみ等、将来社会に出たときでも「あたりまえ」にできる人になって欲しいと願っております。
 - ・教職員に関する内容(35～42)については、多くの生徒が肯定的に回答しています。「(35) 悩みや相談を親身になって聞いてくれる先生がいる」について、過去5年間でもっとも肯定的な回答が多くなりました。生徒に向き合う時間を大切にし、生徒理解に努め、信頼される教職員集団となれるよう、充実した職員研修や働き方改革の推進による効果的な時間の捻出を心がけて参ります。
-

■ 保護者 (回答数：296名／回答率：56.6%)

- ・ sigfy によるアンケートを行いました。紙媒体での実施は行っていません。
- ・ 生活に関する内容(1～8)について、まず「(1) お子様は、明るく楽しく学校生活を送っている。」では、今年度も9割近くの保護者の方から肯定的回答を寄せていただきました。今後も教育活動について様々な視点からとらえ直し、生徒にとって魅力のある学校づくりに邁進して参ります。
- ・ 「(5) 学校からのお知らせやたよりはいつも見ている。」について、今後も家庭への配付物等について、sigfy を積極的に活用して参ります。
- ・ 「(8) 合唱コンクール・輝秋祭などの行事は、お子様にとって有意義なものであったと感じている。」については、6割を超える方が「たいへんそう思う」と回答してくださいました。肯定的な回答は9割を超えていました。今年はPTAによる配信も行われ、生き生きと活動する生徒の姿を保護者の方にご覧いただくことができました。引き続き生徒が主役となる学年行事の充実に努め、生徒の自主性を育むことができるものとなるよう支援して参ります。
- ・ 学習に関する内容については、おおむね前年度と変わらない結果でした。今後も、言語活動の充実、小グループ活動を積極的に取り入れた授業づくり、ICT機器の活用等を念頭に置きつつ、「わかる授業の展開」に取り組んで参ります。
- ・ 規範に関する内容(15～22)については、おおむね良好な回答結果となっております。特に「(20) お子様は、頭髪・服装等の決まりを守っている」および「(21) お子様は、交通ルールも守っている」という回答について、過去5年間安定して肯定的な回答を多くいただいている。引き続き保護者の方とともに、規範意識の醸成に努めて参ります。
- ・ 教職員に関する内容(23～30)については、昨年度に引き肯定的な回答を多く寄せていただきました。特に「(23) 教職員は、生徒の気持ちを理解して対応している。」は、過去5年間で最も肯定的なご意見を多くいただくことができました。「(27) 学校は、生徒への進路指導・キャリア教育をしっかりと行っている。」についても、肯定的な回答を多くいただきました。引き続き「自立した社会人の育成」を念頭に置き、社会とシームレスに繋がる学校づくりを目指して参ります。